
Data: 14/06/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet
Horário: 18h30
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Gabrielle da S. F. de Campos

RESPONSÁVEL
pela ATA

Rafaela Fernandes Borin

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda
R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S. F. de
Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;
Jessica Carvalho; Laura B. Klafki; Luana Carolina
Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto; Rafaela
Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências na reunião.

2. Faltas:Não houve faltas na reunião.

3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas de ausências da reunião anterior.

4. Aprovação ATA 19/2021: A ATA 19.2021 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações: O petiano Arthur conversou com o Lar Dolce Vita; Conversou com o
Éverton sobre o Fala Acadêmico; Assistiu o Atualiza na quarta feira; Preencheu a planilha
de maio e revisou a Ata da semana passada.. A petiana Camila assistiu o AtualizaPet;
Participou da reunião da Odonto no Esporte junto com os petianos Luiz, Eduarda e
Hanna;Fez os certificados do Atualiza junto com a petiana Gabrielle. A petiana Eduarda
participou da reunião do circulação na quarta feira passada; Na quinta feira intermediou o
Atualiza com o Prof. Mauricio junto com a petiana Renata; Participou da reunião sobre o
FIEX e Projeto de Produção de Materiais com a petiana Luana e a tutora Luísa. Participou
da reunião da Odonto do Esporte e entrou em contato com alguns lares para o projeto
Envelhecendo com Saúde. A petiana Gabriela participou da reunião das Gestantes com a
Prof. Luísa, com a Marina e com a Luana; Participou do Atualiza; Está finalizando o projeto
das gestantes com os outros integrantes; Entrou em contato com o Lar Oscar Pitã que deu
um retorno positivo. A petiana Gabrielle entrou em contato com algumas pessoas da
UFPEL; Assistiu o Atualiza Pet na quinta; Se encontrou com a Camila para fazer os
Certificados do Atualiza Pet; Preencheu a tabela do mês de maio. A petiana Giovanna
preencheu a planilha do mês de maio; Fez as considerações na última ATA; Assistiu ao
Atualiza; Pesquisou artigos para a produção do primeiro artigo da Covid; A petiana Hanna
informou que assistiu o Atualiza na quinta feira; fez suas considerações na ATA; Participou
da reunião da Odonto no Esporte com o Luiz, Eduarda e Camila; terminou de ler os artigos
da Odonto no Esporte; postou o IGTV sobre erosão; montou os slides para a palestra do
OdontOrienta e organiza a dinâmica do Kahoot. A petiana ainda reforçou para que os
petianos que não vão participar do encontro na quarta-feira que enviem um vídeo de



apresentação até a tarde de terça. As atualizações da petiana Jessica estão em pauta. A
petiana Laura participou da reunião de revisão sistemática com a Rafaela, Luana, Jéssica e
Marina; Assistiu o Atualiza; Completou a tabela do mês de maio; Passou a última ATA para
PDF; Entrou em contato com o professor Gabriel. A petiana Luana preencheu a tabela do
mês; Assistiu o Atualiza; Falou com a professora Fernanda de pediatria; Participou da
reunião da revisão sistemática; Fez o resumo para o projeto gestantes; Participou da
reunião com a Prof. Luísa e a Eduarda sobre o edital do FIEX; Mandou mensagem para os
lares de idosos da sua cidade; O petiano Luiz participou da reunião do projeto dos pacientes
surdos; Começou a escrever o projeto dos pacientes surdos; Começou a ler os artigos do
projeto traumatismo; Assistiu o Atualiza; Entrou em contato com a Prof. Giovana de Libras
para marcar o desenvolvimento de petianos; Encontrou em contato com a Prof, Tatiana para
falar sobre o Atualiza; Entrou em contato com a Prof. Gabriela para falar sobre o palestrante
do Simpósio e fez publicações no site. A petiana Mariana teve reunião com a Prof. Luísa e
com a Gabriela; Participou da reunião de revisão Sistemática; Participou do Atualiza do
Prof. Maurício; Escreveu o relatório do projeto Biossegurança; Durante a semana fez
ajustes no projeto Gestantes. A petiana Rafaela assistiu o Atualiza; Preencheu a tabela de
maio; Participou da reunião com a Prof. Luísa e a Eduarda sobre a Assessoria; Participou
da reunião de revisão sistemática; Entrou em contato com o Paulo e a Paolla para marcar a
PetLive. A petiana Renata participou da reunião do Circulação; Apresentou o Atualiza do
prof. Maurício com a Eduarda; Está produzindo o artigo com a Jéssica; Encontrou em
contato com o Prof. Aroldo para o Simpósio; Entrou em contato com alguns lares e até
então o lar das Vovozinhas aceitou o convite. A petiana Vitória participou da reunião do
projeto dos pacientes surdos; Assistiu o Atualiza na quinta; Preencheu a tabela do mês de
maio; Fez stories para relembrar a pesquisa da Covid-19. A Prof. Luísa terminou de incluir o
relatório e a prestação de contas no SigPet; devolveu o artigo corrigido para a petiana
Gabriela; Participou da reunião do Projeto Gestantes; Compilou os dados da pesquisa sobre
Xerostomia.

Pautas e encaminhamentos:

6. Encaminhamento: Entrar em contato com o GAP para editar a carga horária - A
petiana Eduarda enviou email para o GAP, o qual informou que se a tutora não consegue
alterar a carga horária ela precisa acessar o SigPet clicar em “editar participantes”, inativar
os petianos e adicioná-los novamente.

7. Encaminhamento: Entrar em contato com a professora de libras sobre os horários
- O petiano Luiz entrou em contato com a professora e o encontro para realização do
desenvolvimento dos petianos sobre Libras ficou marcado para o dia 21/06, segunda-feira
às 17:00h.

8. Encaminhamento: Projeto pacientes especiais que está ainda em trâmite no portal
de projetos - A Prof. Luísa informou que registrou a petiana Luana, porém vão marcar um
horário para verem juntas a pendência, pois a petiana Luana não consegue acessar a
plataforma..

9. Encaminhamento: Projeto “De Boca em Boca” que está como indeferido no Portal
de projetos - A Prof. Luísa informou que o projeto deveria ser registrado como Ensino com
a Prof. Kátia. A Prof. comentou que deve ser decidido se o projeto ficará aberto para a



comunidade em geral ou apenas para a comunidade acadêmica. Além disso, é necessário
alguns ajustes no projeto para que se enquadre dentro da categoria de ensino, pois até
então havia a tentativa de registrá-lo como projeto de extensão. O petiano Luiz ficou de
revisar o projeto novamente, retirar os participantes antigos, acrescentar os petianos
novos. Além disso, inserir as novas cargas horárias: 3h para autor, 2h para participante e
1h para a tutura.

10. Confirmação com os novos petianos sobre o cadastro no SigPet - Gabrielle: A
Prof. comunicou que a situação do cadastro está em dia com as informações certas, ainda
informou que a Petiana Gabrielle deve receber a próxima bolsa, referente ao mês de junho.

11. Relatório UFPR - Gabriela: A petiana comentou que na última reunião da assessoria a
Prof. Luísa pediu um planejamento do intercâmbio UFPR; Ela informou que ninguém tinha
ficado responsável pelo planejamento, foi feito um relatório de atividade não planejada. Foi
dito que o planejamento dessa atividade não era necessário. A petiana Camila ressaltou
que geralmente o documento é feito para o ano posterior em que foi realizado a atividade,
Posteriormente foi informado pela Prof. Luísa que o documento faltante já foi encontrado e
não há mais pendências.

12. Artigo PET - Gabriela: A petiana informou que a Prof. Luísa retornou o artigo e agora
vai revisar se está de acordo com o formato que a revista exige. A petiana informou ao
grupo que necessita de contatos de revisores para correções na parte de inglês. A Prof.
Luísa ficou encarregada de enviar para Gabriela o contato de um pós graduando que tem
uma lista de contato de revisores. Foi definido que o pagamento do revisor será feito com o
dinheiro da caixinha do grupo. Foi sugerido que a petiana investisse um pouco mais em
esclarecer a seguinte questão no artigo: “O que isso traz de diferencial para o profissional
que passou pelo PET”. Foi recomendado que a petiana Gabriela encontre outro petiano
que possa colaborar com o artigo. A petiana Giovanna irá compartilhar artigos sobre o
tema em questão e auxiliar a petiana Gabriela na reestruturação da discussão.

13. Projeto Gestantes - Gabriela e Marina: - Marina e Gabriela falaram com a prof sobre o
projeto e como faltava alguns detalhes ainda não finalizaram. O projeto será encaminhado
para que todos os petianos leiam. Foi ressaltado que o motivo que atrasa o processo é
depender da disponibilidade das residentes e da Patrícia para marcar reunião. No
momento os questionários estão sendo finalizados e o definido é ministrar 2 palestras na
UBS para as gestantes, sendo uma sobre higienização oral e a outra sobre a alimentação
do bebê e uso da chupeta. Foi informado a necessidade de voluntários para participarem
do projeto. Prof. Luísa pediu para definir unidades, locais, definir como vai acontecer e
quem vai realizar as atividades com as gestantes.

14. Leitura do relatório anual 2020 - Marina: Marina pediu para ver se todo mundo leu
novamente o relatório. A petiana Renata alterou o nome da Prof. que ficou como XX. A
petiana Eduarda informou que o Sala aberta precisa ser modificado para o Fala
Acadêmico. A Prof. Luisa recomendou que todos petianos lessem a prestação de contas e
o relatório. Prof. Luísa informou que fez uma carta justificando que aparece um valor de
dinheiro no SigPet, mas o dinheiro não está na conta. No fim a Prof. Luísa compartilhou
sua tela esclarecendo a situação do SIGPET, dos planejamentos e da prestação de contas,
ficou definido que tudo estava dentro do exigido e a Profa poderia finalizar a PC no
sistema. Entretanto, o relatório ainda vai ser lido novamente por todos.

15. Relatório Oficina de Biossegurança 2020 - Marina: A petiana informou que escreveu
o relatório do Projeto Biossegurança e encaminhou para a tutora Luísa, pois até então era
um documento que estava faltando no sistema.



16. Relato AtualizaPet 10/06 - Eduarda: A petiana comunicou que para fins de registro na
Ata foi realizado o AtualizaPet sobre o câncer de boca com o Prof. Maurício que foi
organizado por ela junto com a Petiana Renata. Além disso, foi comunicado que obtiveram
um total de 105 certificados gerados e consequentemente obtiveram um grande número da
adesão por parte do público, com a maior parte dos alunos da UFSM, além de alguns
alunos de universidades de outros estados. O evento obteve vários elogios nos formulários
e também pelos integrantes do Pet, O único ponto que foi comentado como crítico foi o
tempo que não atingiu o esperado de 2h, porém para alguns foi visto como algo positivo,
pois a palestra se tornou menos cansativa.

17. Revisão sistemática - Laura: A petiana informou que na quarta feira, dia 09/06 foi
realizada reunião da revisão sistemática com as petianas Rafaela, Marina, Luana e
Jéssica. Na reunião foi definido o tema “Distúrbios respiratórios relacionados ao sono em
crianças com ma oclusão”. Na próxima reunião da revisão sistemática dia 16/06,
quarta-feira ,após as petianas realizarem leitura de artigos sobre o assunto em questão,
será definido as perguntas da pesquisa. A petiana Jéssica comunicou que irá acontecer
uma reunião com a Prof. Rose para tirar dúvidas sobre revisão sistemática e deixou o
convite para o outro grupo que também está elaborando outra revisão sistemática para
participar. A petiana Luana ficou encarregada de entrar em contato com a Profa Rose para
acertar uma data para a reunião esclarecer dúvidas.

18. Simpósio palestrante - Laura: A petiana entrou em contato com o professor Gabriel
para pedir indicação de palestrante em relação ao Simpósio. Foi indicado o profissional
Ataís Bacchi, o qual foi definido até então como responsável pela palestra com o tema
Reabilitação oral com atenção à prótese. A petiana Eduarda informou que entrou em
contato com a professora Mariana Marquezan para ver sobre a palestra de ortodontia e
pediatria, também pesquisou sobre Mara Tavares, Marcel Farret que é de Santa Maria,
Diego Lorenzoni e Sandra Silvestre. Em relação a Sandra Silvestre que só atende em
clínica não seria tão boa possibilidade porque é uma profissional sem ligação com ensino,
informou a tutora Luísa, além de aconselhar a procurar o currículo Lattes dos possíveis
palestrantes. O petiano Luiz entrou em contato com a Profa. Gabriela disse ter o contato de
um profissional que trabalha com inteligência artificial que poderia participar do simpósio.
Porém foi ressaltado que o profissional mora atualmente na Austrália, com diferença de
fuso de 13 horas. Sendo assim a Profa. Gabriela ficou de conversar com o possível
palestrante e dar retorno para o petiano Luiz.

19. Pesquisa Covid-19 - Giovanna: A petiana informou que o questionário da pesquisa
está com 264 respostas e durante a semana não teve muito aumento. Há uma estimativa
de aumento após envio de mensagens no direct do Instagram de cada estudante de odonto
da UFSM. A petiana também enviou e-mail para as universidades questionando o número
de alunos matriculados para se ter dimensão da quantidade de público alvo. Até o
momento, a porcentagem de adesão na pesquisa dos alunos da UFSM é de 26%. A última
ideia para elevar as respostas é encaminhar para os professores a pesquisa para que eles
enviem para seus alunos.

20. PetLive - Rafaela: A petiana informou que entrou em contato com o Paulo e a Paolla a
respeito do PetLive de agosto com o tema "Experiência no mercado de trabalho após
formado”. O retorno foi positivo para ambos os convidados e até então a data estipulada é
para o dia 18 de agosto, quarta-feira.

21. Fala acadêmico Éverton - Arthur : O petiano falou com o Éverton sobre convite para o
fala acadêmico e o retorno foi positivo, a data é 06/07 às 18:00 h. Foi definido que o evento



será pelo YouTube, pois tem a vantagem de ficar gravado.

22. Atualiza DTM - Luíz: O petiano entrou em contato com a Profa. Tatiana, a qual pediu
para adiar a data do Atualiza. Em conformidade com o grupo foi decidido que o
compromisso seria cancelado com a Profa. Tatiana pelo motivo de duas tentativas de adiar
o compromisso. O petiano Luíz ficou de procurar outro palestrante para uma nova data,
pois como o evento seria para o dia 23/06 teria um pequeno período de tempo para o
palestrante se organizar. O petiano Arthur e a petiana Eduarda ficaram de mandar o
contato de candidatos para realizar o Atualiza de DTM.

23. IGTV de junho - Hanna: A petiana informou que o IGTV com o tema Erosão Dental foi
postado no Instagram e pediu que os integrantes do grupo compartilhem para ajudar na
divulgação do conteúdo.

24. OdontoOrienta - Hanna: A petiana comunicou que a dinâmica inicial do OdontoOrienta
será dia 16/06, quarta-feira às 14:30 e quem não puder participar deve enviar um vídeo de
apresentação para a Hanna até dia 15/06 pelo período da tarde, a qual enviará um roteiro
de apresentação. As petianas que não irão participar até o momento são: Rafaela,
Eduarda, Luana e Renata.

25. Caixinha - Marina: A petiana avisou que sacou o dinheiro que os petianos depositaram
para ela e na terça-feira irá até o banco com a petiana Eduarda para abrir uma conta do
grupo Pet.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Gabriela/Luana/Arthur/Hanna

Encaminhamentos:
● Profa. Luísa ficou de mandar uma lista de contatos de revisores para a parte de

inglês para a petiana Gabriela.
● A petiana Hanna tem de agendar reunião com a tutora para discutir os dados da

pesquisa sobre xerostomia.
●

Registro Reunião Administrativa:




